

Año VII

REPUBLICANO PERIODICO

Núm. 247

Fundador: Alfonso Castells G.º Rabadán

VALDEPENAS 16 DE JUNIO DE 1936

Redacc. y Admón.: Esperanza, 19

REAPARECEMO

Desaparecidas las causas que motivaron nuestra suspensión, reaparecemos hoy. Al hacerlo, creemos oportuno atención es el gérmen repugnante sentar una afirmación, bosquejo sincero de nuestra actuación en el porvenir: no venimos en contra de nadie, únicamente inspirará nuestra publicación el mejor deseo de la ignominia revestida de ignoservir, desde nuestras columnas, el general interés de Valdepeñas.

Encuadrados en la zona templada del republicanismo, francesa efectuará parangones con estamos en muchos puntos en desacuerdo con los principios el momento que orla la vida naque posibilitan el Frente Popular, pero ello no será obstácu- cional de nuestra España. Sabrá lo para que, como adversarios leales, siempre que a Valdepeñas se refiera, si se nos busca, se nos encuentre.

¿Conformidad ante la actuación del Frente Popular en do dormir de un pueblo tranquilo el Ayuntamiento? de ningún modo. Será tema del que nos que ya no sabe ni roncar. Con el ocuparemos más adelante, siempre en la forma a que obliga incierto vivir de una duda sospela más elemental convivencia, y a base de una fiscalización documentada y serena.

Visado por la Un trabajo más

"En los partidos de la ambición en nuestra patria, hoy tan reñidos la pobre España... jes el balón!" De un periódico de hu-

Después de un gran letargo reaparece «ADELANTE. Su silencio en la periodicidad de su publicación se quebranta y lanza de nuevo sus voces para que sean recogidas por los ámbitos que todo lo escuchan...

Era necesaria su reaparición. Hay campañas que reclaman de nuevo su brote. Al ver la luz no le deben faltar los trabajos de cuantos estuvimos a su lado. Por eso, al empuñar la pluma con el deseo de ocupar un espacio en sus columnas permitasenos una ojeada al momento actual, siempre de los acontecimientos nacionales; teniendo en cuenta que creemos contar-en el transcurso de esta divagacióncon la intención del lector en todo aquello que quedará sin terminaciones gramaticales y con la benévola cultura de doña Anastasia.

Sería fácil trazar líneas sobre las cuestiones idealistas de toda grandeza espiritual, cuestiones que halagan y excitan a la fácil asimilación ideológica del espíritu. No puece verificarse así. Es preciso, por tanto tirar de la manta, fustigar... Solo así se podrá expresar el sentimiento brotado del corazón el desgarro y despojo humano que van produciendo ciertos avanzados de última hora, con cuantos, tadavía, piensan con amor en la patria que meció sus sueños.

Cambiaron los hombres el concepto de las ideas. En la contienda que mantienen las pasiones vence el egoista anhelo de una vanidosa ruindad y se pierde la brújula de la dignidad al agredir a cuantos no

forman en las filas de una reata que sigue al mandore

No ha variado el concepto persecutorio. Germina la política al uso. Nada interesan las vitalidades nacionales. Lo primero que exige de todo odio... La delación, la sugerencia, el absurdo soplonesco y

Cuantos lectores hayan leído folletines relativos a la revolución comparar aquello con el callado y cansino desenvolvimiento de la ta la Biblia. vida nacional. Con el desquiciachada que no sucede pero que palpita y alienta en el pecho de cuantos se sorprendieron al conocer ciertos elementos erigidos en «señores» cuando nunca supieron ser aspirantes a «criados».

Y aquí tiene el lector explicado el motivo de que, cuantos no supieron administrar su casa, sean ahora los que rigen las cosas nacionales... Por eso la ignorancia se hizo señora del fósforo y sentido llamado carmín... ¡Como campea la avilantez del inepto...! ¡Como vive el falso halago de cuantos presencian el gran banquete de los menos...

Lo que antaño fué nobleza se ha convertido hogaño en vileza. No vemos la bondad de todo cariño en cuantos actos determinan la acción del hombre a su paso por la sociedad en que vive.. ¿Para qué?

Son tiempos de desconfianza y engaño. Epoca que oculta su génesis para mostrar el obscuro color de toda apetencia... Es el civilizado siglo de la igualdad que distingue de la legalidad que se ensaña o en persecución o en inhibición y de la fraternidad que asesina cuando el agresor forma parte de una cuadrilla. ¡Pobre Es-

FEDERICO AGUIRRE Y PRADO

—Hotel propio, automóvil "propio... ¡Vaya un burgués!

-¿Burgués? Pero si es un líder marxista.

-Parece que León Blum se afirma.

-Si, si. Ya verá usted. El mejor dia, [catablum!

-¿Cuando acaba la censura? —No sea usted criatura...

Aqui se "republicaniza" has-

Los "publicanos" se convierten en "republicanos".

Y el "Libro de los Jueces" en el «Libro de los Auténticos».

«Sin orden público no subsiste régimen alguno. ¡ A ver, que nos pellizquen! Porque esto lo hemos leido en un articulo de don Marcelino Domingo, y tenemos la duda de haberlo soñado «Sin orden público...» ¡Vaya, vaya, vaya! ¿Y a quién se lo dirá don Marcelino? A sus aliados del Frente Popular no será, ¿verdad?

--Pero ese diputado socialista ¿lleva siempre detrás un policía?

–Ese diputado socialista y muchos otros diputados socialistas, sindicalistas y comunistas. Los burgueses entran y salen sin escolta. Los revolucionarios no pueden dar un paso solos.

–El sino del Frente Popular. Mientras más popular más guardianes.

«Claridad» despotrica contra «Politica»; «El Socialista», contra «Claridad». «Solidaridad». contra «Mundo Obrero». La Agrupación Madrileña, contra Prieto. El Comité Nacional, contra Caballero. Caballero contra Izquierda Republicana. Los comunistas, contra la F. A. I. Los troskistas, contra los comunistas.

¿Que como se llama esto? -Campaña de unificación.